

A,B,C, die Musiker laufen im Schnee

Von Ananko-chan

Kapitel 89: 4. Kochen [Gackt/Kai]

Nach Meinung des JOBs sollte man Gackt zur Sicherheit aller Beteiligten unter keinen Umständen in die Küche lassen.

Nicht, dass er das Essen anbrennen ließ, nein. Er war zwar bei Weitem kein Spitzenkoch, aber daran lag es nicht.

Das Problem war viel mehr, dass jedes Gericht für einen Normalsterblichen viel zu scharf war.

Kai für seinen Teil konnte die Bedenken des JOBs nicht teilen. Er kochte gerne mit seinem Freund. Zwar ließ er Gackt nicht in die Nähe der Gewürzregals, aber Handlagertätigkeiten, wie Gemüse schneiden, Reis waschen oder Umrühren konnte er bedenkenlos delegieren.

So klappte es auch mit dem Kochen.